

24Jam

Bantu Pencarian Korban Banjir di Bima, Unit Polsatwa Polda NTB Kirimkan 6 personil dan 1 Satwa Polmas K9 Berkemampuan SAR

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Feb 6, 2025 - 18:11



Mataram NTB - Direktorat Samapta Polda NTB turut serta mengambil bagian dalam proses pencarian Korban Banjir di Kecamatan Wera, Kabupaten Bima.

Melalui Unit Polsatwa, Direktorat ini mengirim 6 Personil khusus serta 1 ekor Anjing Pelacak berkemampuan SAR dari Unit Polsatwa yaitu Polmas K9.

Kabid Humas Polda NTB Kombespol Muhammad Kholid SIK. , kepada awak media mengatakan pengiriman BKO ke Polres Bima tersebut untuk membantu tim pencarian mayat korban Banjir di Kabupaten Bima yang hingga saat ini belum ditemukan.

“Hari ini pencarian hari kedua yang dilakukan Polmas K9 Unit Polsatwa Ditsamapta Polda NTB bersama tim SAR kabupaten Bima dalam rangka pencarian korban bencana banjir yang terjadi beberapa hari sebelumnya. 6 Personil Polmas K9 dan satu ekor Satwa tiba di lokasi kemarin, dan hari ini pencarian hari kedua yang dilakukan Polmas K9 bersama Anjing pelacak yang berkemampuan SAR, “jelasnya.



Berdasarkan laporan yang diterima, hingga hari ini belum ada ditemukan korban, pencarian dan pelacakan akan dilanjutkan keesokan hari.

Kabid Humas Polda NTB ini menjelaskan bahwa satwa yang dikirim dalam rangka membantu pencarian korban banjir tersebut merupakan satwa milik masyarakat umum yang telah dilatih oleh Unit Satwa. Satwa tersebut saat ini sudah memiliki kemampuan khusus SAR dan telah di latih kurang lebih satu tahun.

Saat ini Unit Satwa Polda NTB memiliki Satwa yang betkemampuan melacak Narkotika dan Satwa yang memiliki Kemampuan SAR. Satwa milik masyarakat yang telah dilatih tersebut nantinya dapat membantu tugas-tugas yang dilaksanakan kepolisian diantaranya Penggerebekan Kampung Narkoba dengan menerjunkan Satwa K9 berkemampuan Narkotika, dan pencarian korban banjir di Bima menurunkan satwa K9 yang berkemampuan SAR.

“Kita berharap akan ada satwa milik masyarakat yang mau dilatih agar dapat membantu tugas-tugas kepolisian kedepannya, “pungkasnya. (Adb)